



Vom Schreibtisch des Bürgermeisters

Neue Pächterin für das Kiosk Autenhausen

Für unseren Kiosk auf der Freizeitanlage Autenhausen wurde eine neue Pächterin gefunden. Katharine Nimmesgern aus Autenhausen wird unsere Gäste des Schwimmbades und des Zeltplatzes ab der kommenden Badesaison bewirten. Ich freue mich, dass wir mit ihr eine motivierte junge Pächterin aus dem Stadtgebiet gefunden haben.



Auszeichnung für Heinrich Schlechta

Seit vielen Jahren unterstützt Heinrich Schlechta unser Alten- und Pflegeheim der Flender'schen Spitalstiftung in Seßlach. Er unterstützt das Pflegepersonal bei einfachen Tätigkeiten und bietet den Bewohnern auch niedrigschwellige Freizeitprogramme - wie gemeinsames Singen oder kleinere Ausflüge - an. Wöchentlich hilft Heinrich an bis zu 5 Tagen im Altenheim. Für sein langjähriges EHRENAMTLICHES Engagement im Pflegebereich wurde ihm am Freitag, den 17. Februar die Auszeichnung "Weißer Engel" verliehen. Die Ehrung wurde von Staatsminister Klaus Holetschek im Rahmen einer kleinen Feierstunde bei der Regierung von Oberfranken in Bayreuth durchgeführt. Auch MdL Martin Mittag und Landrat Sebastian Straubel brachten ihre Wertschätzung für sein Engagement zum Ausdruck! Vielen Dank für das Engagement und herzlichen Glückwunsch zu dieser besonderen Auszeichnung!



100. Geburtstag Emmy Höhn

Am 14. Februar feierte Frau Höhn aus Merlach ihren 100. Geburtstag. Ich habe Frau Höhn zu diesem besonderen Tag herzlich im Namen der Stadt Seßlach gratuliert. Auch der Stellvertreter des Landkreises Coburg Christian Gunzenheimer überbrachte die Glückwünsche im Namen des Landkreises Coburg. Ich wünsche Frau Höhn auch auf diesem Wege noch einmal alles Gute und vor allem Gesundheit.



Ab März werden wir die Geburtstagsbesuche zu runden und halbrunden Geburtstagen ab dem 80. Lebensjahr wieder regulär aufnehmen. Wie vor Corona werden wir im Vorfeld des Geburtstages abfragen, ob ein Besuch des Bürgermeisters oder seiner Stellvertreter gewünscht ist.

Alsterbrücke in Heilgersdorf

Die Baumaßnahme „Alsterbrücke“ soll Ende März 2023 beginnen. Sobald ein genauer Termin feststeht, werden weitere Informationen, wie Umleitung, Fahrplan des Schulbusses, etc. bekannt gegeben. Ich bitte bereits jetzt um Verständnis bei allen Verkehrsteilnehmern und den Anliegern.

Ihr

Maximilian Neeb

Erster Bürgermeister